

Jésus nous invite à chercher premièrement le royaume de Dieu et sa justice. Mais c'est quoi le royaume de Dieu ? Pour beaucoup le royaume de Dieu c'est le Ciel, c'est ce qui nous attend après la vie terrestre. Arrêtons-nous un instant sur ce que nous dit Jésus. Dans l'Evangile de Matthieu (12:22-28) Jésus nous annonce que le Royaume de Dieu commence déjà à se vivre sur la terre. Le royaume de Dieu est une affirmation de la puissance divine en action. Ce n'est pas une puissance politique ou matérielle, elle est spirituelle. Lorsque le royaume de Dieu se manifeste le monde spirituel, entre en crise parce que les hommes reçoivent la délivrance de l'emprise de Satan. (Marc 1:23-28) · Vivre dans le royaume de Dieu c'est aussi voir des malades guéris. Vivre le royaume de Dieu c'est aussi l'annonce de l'Evangile. Marc 1 :14 -15 Que faut-il faire pour trouver le royaume de Dieu ? Les réponses se trouvent dans la suite de ce message.

**Porte Ouverte Chrétienne**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



22 PARTAGES

---

